

**"CAMPAÑAS CALIENTAN AMBIENTE"**MORENA PIDE QUE EL
DEBATE SEA DESPUÉS
DEL 5 DE JUNIO

Las campañas estatales "sobrecalentarán" el ambiente, por lo que "no es prudente" debatir antes las propuestas de reforma electoral, admitió el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Adelantó que propondrá a la Junta de Coordinación Política en San Lázaro que hasta que concluya el proceso electoral inicie el análisis y discusión de la reforma electoral.

"Vamos a solicitar que haya parlamento abierto, debates", expuso Mier, quien dijo que serán bienvenidas todas las propuestas, pero anticipó que Morena defenderá el contenido principal de la reforma del Presidente. — *Victor Chávez*